

CDU – Fraktion in der Gemeindevertretung

CDU-Fraktion Am Hang 9 64739 Höchst

An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung
Herrn Hartmut Klein
Montmellianer Platz 4
64739 Höchst i. Odw.



25. März 2020

Antrag auf Beendigung der IKEK-Projekte Mümling-Grumbach, Annelsbach, Hetschbach, Hassenroth und Hummetroth

Sehr geehrter Herr Klein,

der Finanzausschuss im Sinne des §62 Abs.1 S.2 HGO möge gem. des neuen §51a HGO anstelle der Gemeindevertretung beschließen:

Die IKEK-Projekte in Mümling-Grumbach, Annelsbach, Hetschbach, Hassenroth und Hummetroth werden komplett eingestellt.

Begründung

Aufgrund der aktuellen CoVid19-Situation ist mindestens für das Jahr 2020 mit massiven Einnahmeeinbußen in nahezu allen Bereichen zu rechnen. Es ist daher nicht sinnvoll, die verbleibenden Eigenmittel im Bereich der o.g. IKEK-Projekte zu investieren, zumal diese nach Fertigstellung dauerhaft Unterhaltungskosten sowie zu Belastungen im Bereich der Abschreibungen führen werden.

Zudem ist momentan nicht absehbar, ob die Projekte zum maßgeblichen Stichtag fertiggestellt werden können, sodass zu bedenken ist, dass wir bei einem Verfehlen dieses Stichtags im Zweifel sämtliche Kosten selbst zu tragen haben. Das kann sich die Gemeinde in der momentanen Situation schlicht und ergreifend nicht leisten.

Der Antrag soll zuvor im Rahmen der zur Verfügung stehenden Möglichkeiten besprochen werden.

Mit freundlichen Grüßen



Catherina Singer
Fraktionsvorsitzende der CDU Fraktion